
REQUERIMENTO No 109/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informar se há estudos/projetos e orçamento para se ampliar o Ginásio Municipal de
Esportes Francisco de Souza, na parte de traz, para a prática de artes marciais, judô e
outros esportes.

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa se há
estudos/projetos e orçamento para se ampliar o Ginásio Municipal de Esportes Francisco de
Souza, na parte de traz, para a prática de esportes tais como artes marciais, judô entre
outros. 

JUSTIFICATIVA

Mencionado pedido se deve ao fato de que há um grande interesse por parte da nossa
população em se ter um espaço maior e mais adequado para prática de artes marciais, judô,
entre outros.

De se mencionar que o espaço atual tem causado diversos transtornos aos esportistas, vez
que eles acabam perdendo tempo, já que o espaço atual é deveras pequeno para a
quantidade de alunos.

Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 30 de maio de 2019.

MÁRCIO PEREIRA PINHO

Vereador


